

Bitte helft mir

Ich heiße Elisabeth-B. Schantl und wohne in Deutschlandsberg.
Ich bin 8 Jahre jung und gehe gerne zur Schule.

**Seit dem 30. Juli 2003 bin ich auf der Kinderkrebstation des
LKH Graz.**

An diesem Tag haben die Ärzte bei mir

AML – Akute Myeloische Leukämie
festgestellt.

Die erste Chemotherapie habe ich hinter mir. Jetzt brauche ich dringend
einen geeigneten Blut- bzw. Stammzellenspender.

Ich **bitte** alle Menschen, die meine Blutgruppe

AB positiv

haben, sich bitte zu melden

Meine E-Mail Adresse ist

hilfe.elisabeth@aon.at

DANKE